

Und?

Wie zufrieden sind Sie mit Ihrem Arzt?

Ihre Meinung zählt!
Der neue AOK-Arztnavigator für Berlin.

Machen Sie mit!
www.aok-arztnavi.de

Ihre Meinung ist gefragt!

Waren Sie in letzter Zeit mal beim Arzt? Und – wie war's? Teilen Sie jetzt Ihre Erfahrungen mit anderen Patienten im neuen AOK-Arzt-navigator auf Basis der Weissen Liste.



Wer einen Arzt braucht, weiß oft nicht, wie er den passenden finden soll. Zukünftig wird das ganz einfach – mit dem neuen AOK-Arztnavigator.

Das ist eine Internet-Arztsuche, in der vor allem die Erfahrungen der Versicherten zählen. Und so funktioniert's:

Als Erste mitmachen

Als Mitglied der AOK in Berlin gehören Sie zu den Ersten, die unter www.aok-arztnavi.de ihre Eindrücke von ihrem Arztbesuch weitergeben können. Dazu füllen Sie einen Fragebogen aus. Das dauert höchstens 10 Minuten. Der Datenschutz wird dabei streng beachtet: Weder Arzt noch Portalbetreiber oder die AOK erfahren, wer an der Befragung teilgenommen hat.

Erfahrungen teilen

Sind genügend Einträge zu einem Arzt vorhanden, werden die Ergebnisse unter www.aok-arztnavi.de veröffentlicht. Dann können andere von Ihren Erfahrungen profitieren: die Patienten bei der Suche nach einem passenden Arzt in ihrer Nähe und die Ärzte durch eine faire Rückmeldung.

Gut zu wissen

Einzigartig ist die neue Internet-Arztsuche durch ihre Qualität. Für die Entwicklung haben sich zwei starke Partner zusammengesetzt: die AOK und die Weisse Liste, ein Projekt der Bertelsmann Stiftung und der Dachverbände der größten Patienten- und Verbraucherorganisationen.

Machen Sie mit:
www.aok-arztnavi.de